



Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2016

Anpassung der Verordnung über die IWB-Konzessionsgebühr

P161245

1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgelegte Änderung der Verordnung betreffend die von den IWB Industrielle Werke Basel zu entrichtende Konzessionsgebühr vom 21. Dezember 2012.

Begründung

Zur Umsetzung der Empfehlung der Finanzkontrolle aufgrund der Überprüfung im Bereich der kantonalen Gebühren wird eine in der Praxis nicht erforderliche Bestimmung der Verordnung über die IWB-Konzessionsgebühr aufgehoben.

